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土浦市立土浦第二小学校

令和３年度 学校教育に関する評価（集計結果）

保護者の皆様からのご意見 学校からの回答

小 小中一貫教育について，実際にどのよう 二小は，２つの中学校区と連携を図る施設分離型の小中一貫校
中 な活動がされているのでしょうか。 です。義務教育学校とは制度が異なるのでそれぞれの良い点を取
一 り入れ，義務教育９年間を見通して連続した学びを進めていると
貫 ころですが，コロナ禍で以前まで行っていた交流活動ができてお

りません。今年度は，オンラインでのあいさつ運動，９年間を見
通したカリキュラムを行いました。今後も子どもたちの力を伸ば
すことができるよう，教育の充実を図ってまいります。

タブレットを使用する中で学校側が児童 タブレットの使い方は，学年の発達段階に合わせて指導してい
一人一人の利用状況（アクセス）履歴等を ます。ご家庭での利用については，お子様と話し合ってルールづ
把握できているのか気になっています。ま くりをお願いします。いばらきオンラインスタディをはじめ，調

Ｉ た，家庭でのパソコンの使用方法について べ学習がしっかり行えるよう利用の制限は極力抑えられていま
Ｃ どのような伝え方をしているのか知りたい す。フィルタリング等はしてありますが使う側のモラルを高め，
Ｔ です。 正しく利用し，一人一台端末での学習を充実したものにしてほし
教 いです。
育 他校に比べてオンライン等が進んでいな 特別活動や学校行事をオンライン（ＴＶ会議）で行い，他校と
いと感じます。 の授業交流も実施しております。現段階のリモート学習について

は，学校の規模とネット環境のハード面で同時にオンラインでつ
なぐことが厳しい時が考えられます。そこで，３・５年，４・６
年の組み合わせで１時間交代で授業を展開いたしました。環境条
件が整い次第，時間，回数，頻度を上げていきたいと思います。

あ 挨拶を進んでできる児童がさらに増える あいさつについては，小中一貫校の課題にもなっております。
い と，明るい雰囲気に繋がっていくと思いま あいさつ運動や企画委員の活動を通して活発になるように取り組
さ す。（他多数） んでいるところです。ご家庭でもあいさつの大切さをお話しいた
つ だけるとありがたいです。引き続き，保護者の皆様には玄関先で

の地域の見守りをお願いします。

学校に行く機会がほぼなく，お手紙など 子供たちの学校での様子は，今後も学校便り，学年便り，学校
でしか学校での生活を感じることができま ホームページでお知らせいたします。また，急を要することにつ

情 せん。もう少し校内での様子をマチコミな いては，マチコミメールにてお伝えいたします。本校から発信さ
報 どを使って配信していただければと思いま れます正しい情報をキャッチしていただきますようお願いいたし
発 す。 ます。
信 テストの予定は前の週に，行事の予定は テストの予定は，連絡帳等を通じて担任よりお知らせしていま
１ヶ月以上前に知らせて欲しいです。 す。学習単元の後半にはテストに向けて家庭学習においても準備

を進めてほしいと思います。大きな行事については，年間計画を
４月に配付いたします。予めご予定に入れておいてください。

タブレットを持ち帰っているのだから， ３～６年生は，タブレットを持ち帰っています。担任が対面授
体調不良等で学校を休んだ場合に，オンラ 業をしながらオンライン授業を組み合わせるハイブリッド型の授
インで授業が見れるとよいと思います。何 業方法を試験的に行っています。令和４年度は学年の実態を踏ま

教 か対応策を考えて下さると嬉しいです。 えながら，ハイブリッド型を取り入れた授業展開を計画していき
育 たいと思います。
活
動 コロナの影響で学力，体力の低下が心配 学習指導時間の確保に努めています。今年度は夏以降，リモー
です。 ト学習を行う機会が増えました。学び方も定着し，適切に機器を

扱いながら学習が進められるようになりました。事後の振り返り
や適応問題の時間の確保，登校時の個別指導をしっかり行ってい
きたいと思います。体力面は運動の日常化がとても大切です。天
気のよい日には，汗をかくくらいまで思い切り体を動かしてくだ
さい。（遊ぶ）

共働きの世帯では，登校ぎりぎりの時間 緊急時には、まちこみメールにて連絡をさせていただいており
に判断や曖昧な指示をされても困ります。 ます。学区内及び近隣校との連携を図り，なるべく早い段階で判

安 悪天候の対応などは，前夜には判断するよ 断し，お知らせできるよう努めてまいります。今後も児童生徒の
全 う検討願います。 安全確保に努めていきますので，お気付きのことがあれば学校ま
対 でご連絡願います。
応 校外活動費の集金を振り込みにしてほし 集金時のトラブルをなくすため，教材及び校外学習等の費用に
い。 ついては，月々の諸会計の引き落としの中で会計処理を進めてい

きます。ご理解・ご協力をお願いいたします。

学校教育に関する評価アンケートへのご協力ありがとうございました。


